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第８２号 

駅前広場の整備が着々と進

んでいます。駐車場等の整備に

続いて、このほど駐輪場も完成

しました。自転車も整然と駐輪 

 

新学期、コロナ禍に負けないぞ！  

小中学生合わせて119人という全国でも珍しい列車

通学による集団登校。この春、新 1 年生 16 人が列車

通学の仲間になりました。数年に及ぶコロナ禍にもめげ

ず全員がマスクを着け、上級生を先頭に元気よく列車に

乗り学校へ向かいました。 

小岩井自治会では、スクールガードや父母の皆さん

が、例年この時期をスタートに毎朝 7 時ごろから駅周

辺で交通安全指導にあたっています。 

－新 1 年生も元気で登校― 

小岩井駅前広場 駐輪場が完成 

 でき利用しやすいのはもちろん

美観上もよくなりました。     

現在、トイレの建て替えが進

んでいます。 

 

 

父母の皆さんに温かく見守られながら小岩井駅 

に向う新 1年生（小岩井駅前） 

発  行 /  小岩井自治会 

編  集 /  文化部 

発行日 / 令和４年5月15日 
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新会長に柴田正幸さんが選任される 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

      

ごあいさつ                                                                                                              

令和 4年度の総会で会長に選任されました柴田正幸です。 どうぞよろしくお願い申 

   し上げます。 

     当日は、会員 777世帯中出席者 71名委任状提出者 601名計 672名で総会は 

成立いたしました。 いずれの議案も執行部案通り賛成多数ですべて可決されました。  

    執行部といたしまして、毎月第一土曜日に開会しております「自治会役員会」において、事業計画のテーマ 

  であります地域住民として思いやりを持って共に支え合い、助け合う「安全、安心、つながり」を念頭に置き協 

  議し、 事業を進めてまいります。 コロナ禍のなか制約を受けている行事がありますが、 「夏まつり」「文化祭」 

「ファミリーハイキング」「新年会」等、実施したい実行したい・・・。 残念ながら現状は、 当自治会で独断実 

行できず各方面と情報交換しつつ、 前向きに対応してまいります。 

    情報として、今年 4月 27日現在新型コロナウイルス感染が確認された滝沢市の人数は 943名（岩手日 

報調）です。 ひとりひとりコロナ対策として、3密を避け、マスク着用、うがい手洗いの実行等さらに強い意志 

を持って取り組みましょう。 総会の席上、仁沢瀬川の改修整備の問題、駅舎の問題、 公民館の新設・移転の 

問題は少し光が当たってきたとお話しいたしました。 執行部として実現に向け進めてまいります。 

 小岩井地域住民一丸となり、喜びを迎えられるよう、みなさまのご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。 

会長 柴田正幸                                 

【令和４年度小岩井自治会通常総会】 

令和 4 年 4 月 17 日（日）、小岩井地区コミュニテ

ィセンターで通常総会が、 出席者 71 人（委任状

601 人）で開催されました。 議長に小川元春さん

（26 班）を選出し議事を進行。 提出議案は①令和 3

年度事業報告②同決算③令和 4 年度事業計画④同

予算の 4 件でいずれも賛成多数で可決されました。 

また、役員改選で新しく会長に柴田正幸さん（６A

班）、 副会長に工藤誠さん（5 班）と山本美喜子さん

（19A 班）が選出されました。 

 

会    長 柴 田 正 幸 民生・児童委員 新 

副 会 長 工 藤  誠 衛生指導理事 新 

山本美喜子 福祉部（文化部） 新 

 

 

 

 

理 事 

瀬 川 春 雄 会 計 新 

金 山  明 環 境 衛 生 部 再 

狩野ひとみ 文化部（福祉部） 再 

鈴 木 武 義 防犯交通安全部 再 

照 井  洋 体 育 部 再 

畑 中 宏 一 防犯部（文化部） 再 

笹 田 幸 子 婦 人 部 新 

不来方光弘 地区担当理事 再 

齊 藤 富 子 保健推進理事 新 

小田島清美 事務局・総務部 再 

 

監 事 

小 林 徳 与  新 

斉 藤 充  新 

高 木 優 子  再 

（敬称略） 

自治会役員（令和 4年度～5年度） 
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婦人部だより令和 4年度 №1 

 

 

 

 

 

令和 4年度婦人部 役員再編して始動 
令和４年４月に行われた総会により、今年度より婦人部部長が藤本さんから笹田さんへ引き継がれるこ

ととなりました。以下、役員理事メンバーは令和２年度より参加したメンバーが主となります。 

今年婦人部は『持続可能な』婦人部を目指し、大胆な改革を致しました。 

改革の意図は、女性だけに限らず、地域の皆様が小岩井地区の住民で 

よかった！と心から思えるような活動を実施していくためです。 

新体制婦人部は、不慣れながらも、志は高いメンバーです。 

地域の皆様からのご意見もありがたく頂戴しながら 一同 精一杯努めます。 

これからも小岩井婦人部へのご理解とご協力をよろしくお願い致します。 

 

☆婦人部の大きく変わった点 
【班長・廃止、集金・廃止、会費・廃止、規約・撤廃、総会・廃止、役員数・減】 

昨年実施したアンケートでは、今までの婦人部を評価いただく声、変更・改革を望む声、さまざまな声が

寄せられました。 みなさんからの声をもとに、今後の活動について、約１年半、くじけず諦めず、前向き

に検討を重ねて参りました。その結果、このような改革の提案に至ったわけです。 

上記のように書くと、「では、今後の婦人部は、何も活動をしないのではないか？」とご心配になられる

かたもいらっしゃると思います。 

ですが、詳しくは今後、折を見てお知らせしていくとして…堅苦しさを一切除去して、開かれた婦人部、

有意義な婦人部であるために、できることから改革に踏み切った次第です。そしてこの提案は、４月の通常

総会で承認を頂きました。ありがとうございます。将来、年齢制限や性別の制限もなくしていくことも目指

しながら、婦人部の存在価値を高めるべく活動して参ります。 

 

☆婦人部サポーター募集 
婦人部では年間行事や集会などで、準備や作業をお手伝いしていただける方を募集しております。役員だ

けでは人手が足りない時にお声をかけさせていただき協力をお願いするものです。年に一度だけでも、短い

時間でもかまいません。これまでに性別年齢問わず 16 人の方のご登録をいただいております。ありがとう

ございます。 お申込みは公民館ポスト または 📱        事務局吉田まで 

 

☆ふうりん結いマーケット 5/29開催決定 
篠木小学校や滝沢南中学校の制服と運動着を地域の皆様同士で交換し、小岩井地区の子育て世代間交流

を図る目的で実施している『ふうりん結いマーケット』。今回より新たに 

制服用ベルト・スクール水着・水泳用キャップ・水泳用バスタオル・ 

ゴーグル・ラッシュガード・夏用帽子（通学用）・幼児/児童絵本を受け付ける 

ことになりました。詳細は、ＱＲコードよりご覧ください。 

 

いつも婦人部活動へのご理解ご協力ありがとうございます。次回のもりっこ・婦人部だよりもお楽しみに🌹🌹 

↑     ↑      ↑ 
宮野さん  藤本さん    軍司さん 

今までお疲れ様でした！たくさんの御教授、ありがとうございます！ 
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（ ６C 班 ） 山火牧夫 

 

私たち家族がこの地に落ち着いたのは平成 8年 12月 8日のことでした。結婚以来転勤等での 

14 回目の引越しを経験し、やっと見つけた終の棲家でした。小生 57歳の時です。秋田新幹線の工事が盛んにおこなわ 

れていた年でした。 

当時小生は、前職である銀行を辞め、第二の人生を二戸市の企業に置き、盛岡の本部と行ったり来たりの毎日で、 

家庭のことは全て妻に任せっきりの生活でした。当然地域での活動等全く意識にありませんでした。 

   それが定年である 65歳を迎え、18歳から続いた勤めをリタイアした時には、その解放感と、これからの不安感にちょっと期 

待が入り交り、胸いっぱいだった憶えがあります。 

それからが第三の人生の始まりでした。それまでの身の回りの整理。特に、溜まっていた写真の整理は大変でした。約半 

   年かけて家族写真を中心に 10冊のアルバムに纏めました。 

又、年金生活の中で経済的に負担のかからない趣味がないか(実は、ゴルフを続けたかったのですが・・・)模索していたと 

   ころ、当時の村で開講していた「睦大学」の中に「ニュースポーツ」がありました。興味があったので早速申し込み、行ってみた 

ら、それは「グラウンド・ゴルフ」でした。ゴルフに似ていますが、全く別の奥の深い面白いスポーツで今も続いており、生涯続け 

たいと思っています。 

翌平成 18年の 4月の或る日、その練習会で或る人に初めて声を掛けられました。「今月の〇〇日、自治会の総会が 

   あるので出席しなさい」。突然の話でびっくりしましたが、その方は参加者名簿で小岩井の方と存じておりましたので、何も 

疑わず出席することにしたのですが・・・ 次号に続く 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
平成 4年度総会資料の名簿に誤りがありました。次の通り訂正 

してお詫び申し上げます。         小岩井自治会事務局 
 

班長名簿 
21ページ 23班   

21ページ 6班 C   

 

会員名簿 
33ページ 6班 C   

34ページ 8班 A   

  

 

【こいわい地域この人コーナー】          

 

  

  

 

 

 令和 4年 4月 24日(日） 

小岩井地区コミュニティセ 

ンターで第 1回班長会議が 

開かれました。新しい班長 

さん方に仕事内容を説明す 

るために行われたものです。 

会議では、①班長の仕事 

内容②自治会費の集金・納入要領③地区担当員の業務と募金事務

④新年度の各部主管事業の概要⑤公民館の利用方法⑥コミセンの

利用方法等について説明があり、1年間の協力を呼びかけました。 

第 1 回班長会議が開かれました 
[編集後記] 

◇列車通学による集団登校の様子

を取材。新学年への期待に胸弾ませ

て登校する子供たちの姿に、こちらも

元気をいっぱいもらいました。 

◇今回の役員改選で狩野文化部

長が再任となり、もりっこ編集スタッフ

も同じ顔触れ（昨年１名参加）で

スタートしました。魅力ある地域づくり

の一助になればと全員頑張っていま

す。皆様のご協力をお願いします。 

 

編集スタッフ 

狩野ひとみ（５班）畑中宏一（５班）

木村千鶴（７班）菅原道夫（13 班）

立花勇司（16 班 A）山本美喜子（19

班 A） 

雑 感 （その 1） 


